



Recolección de basura en algunos municipios de Puebla es ineficiente: Gabriel Quadri

La falta de un sistema eficiente de recolección de basura en algunos municipios se debe a la ineficiencia, que se conjuga con la corrupción e ignorancia y a veces hasta de mala fe, dijo Gabriel Quadri Coordinador de Medio Ambiente y Cambio Climático del Partido Acción Nacional.

Al ser cuestionado sobre las deficiencias que hay en varios municipios en el servicio de limpia, refirió que el problema de los residuos sólidos urbanos es tan complejo, porque es una cadena que se debe cumplir con un plan de aseo urbano, de recolección de los residuos en los hogares, comercios, industrias, entre estos incluir los de manejo especial.

Además de esto, lo referente a la recolección, el acopio, transferencia, separación de la basura y el destino final que puede ser el reciclaje, relleno sanitario, composta o generación de energía.

En conferencia de prensa señaló que la generación de energía es posible cuando se cuentan con instalaciones apropiadas donde se puede obtener metano, que es un gas natural, es electricidad que se puede ir al alumbrado público, sistema de bombeo o venderse a empresas.

La otra forma de aprovechar la basura, es llevarla a las fábricas donde se produce cemento que necesita de altas temperaturas para la fabricación de ese material y de materiales fósiles para su combustión.

Para esto se necesita un organismo operador municipal, paramunicipal o privado, que tenga transparencia y que minimice los costos para que se tenga un buen servicio de recolección de residuos.

No puede ser funcional cuando se hace la transferencia de estos residuos a otro lugar y se paga por ese servicio un promedio de 300 pesos por tonelada, si al día transfiere 300 toneladas, el pago que hacen es elevado para los ciudadanos.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/problema-recoleccion-basura-ineficiencia-gabriel-quadri>